
 
21katu 白崎モニター【桂川】  

- 1 -

10月  モニターレポート 担当出張所  桂川出張所 

担当区間 府道142号線桂大橋～嵐山公園亀山地区 (左右岸12.2～18.6㎞) 

モニター実施日時 令和元年10月22日 (火) 15時頃～16時頃 

天  候 曇 り  

（見出し） 

10月は渡月橋～松尾橋の両岸をモニターしましたので報告いたします。 

野犬発見 １匹 

看板・設置物の劣化と要修繕箇所 ２か所 

サイクリングロードの道路標示の劣化 ２か所 

落書きの発見 ４か所 

河川利用の質問 

(内容)  

10月に入り、涼しくなったこととモニター日が祝日でしたので、河川沿いに住民の方や観光客がたくさん利用

されていて賑わっていました。 

 

【渡月橋右岸～松尾橋右岸】 

嵐山エリアはいつものように観光客で賑わっていました。 

いつも渡月橋や渡月橋周辺の河川敷はゴミがほぼ見当たらず綺麗に維持されていて感動します。 

ゴミ箱が堤防沿いに設置されているので、テイクアウトした飲食物を捨てやすいようにしてありました。 

 

ゴミ箱の管理や清掃されているのは業者さんでしょうか。 

いつも疑問に思っているのですが、清掃されている状況を見たことがありません。 

いつも綺麗な状態なので、通行人が少ない朝方などに掃除をされているのでしょうか。 

 

渡月橋～松尾橋までの右岸一帯が河川整備されていました。 

前年の台風の影響で川の形が変わり、漂流物や土や石が流れ込んでいましたが見違えるほど綺麗ですね。 

 

今年も大雨や台風が来る頻度が多かったので、対策をされていて安心しました。 
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渡月橋から約６００ｍ付近の整備工事されている河川敷に野犬がいましたので、発見直後に報告しました。 

１匹で人から離れるように歩いていたので襲われる様子はないですが、整備前のように【野犬注意】の看板を

設置されたほうが良いかと思われます。 

 

 

祝日だったことや気候も穏やかで過ごしやすかったためか、サイクリングロードを利用する人が多かったで

す。 

観光、住民の散歩、犬の散歩、ジョギング、サイクリング等で幅広い年齢層が利用していて、すれ違うときに

ぶつかりそうになったり、横の芝生を通る場面がありました。 

 

             

渡月橋から約６００～６５０ｍ付近の道路標示の劣化があり、一目で読めませんでした。 

サイクリングロードの補正や道路幅の拡張なども今後検討していただきたいです。 
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松尾橋右岸の整備工事の範囲が広がっていて、一般の人は橋下の道路のみ通れるようです。 

大型ゴミや飲食物の投棄はありませんでした。 

松尾橋や河川が綺麗に整備されるのを楽しみにしています。 

 

【渡月橋左岸～松尾橋左岸】 

 

左岸側から右岸の河川敷を見ますと、より綺麗になっているのがわかりました。 

嵐山の綺麗な風景に癒される人が多いと思います。 

 

 

渡月橋から１．２km付近の立て看板が破損して倒れていました。 
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松尾橋に近づいてくると雑草が刈り取られて歩きやすくなっていました。 

 

松尾橋から約５ｍの堤防沿いの立て看板が植物で見えにくいです。 

 

      

 

      

松尾橋左岸の橋下の落書きが多数あり、掲示物も読めません。 

公共物に落書きをされていて景観も悪く、綺麗な景色を楽しんだ直後でしたのでとても残念でした。 

10月の報告は以上です。 

（意見・感想・処置等） 

１０月のモニターありがとうございます。ようやく気候も涼しくなり、桂川を住民の方や、観光客の皆さん

が自由に過ごされていたようですね。 

渡月橋右岸にある嵐山中ノ島公園と、嵐山東公園は、京都府京都土木事務所さんが管理されている公園にな

ります。多くの方が利用される公園ですが、綺麗な状態にして頂き嬉しい限りです。 

河道掘削他工事（嵐山地区）にて発見して頂いた野犬の情報については、京都市医療衛生センターへ情報提

供を行いました。迅速なご報告ありがとうございました。 

サイクリングロードは、府道京都・八幡・木津自転車道で、京都市が管理している自転車道です。ご指摘頂
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いた内容は、京都市へ情報提供致します。 

看板が草で見えにくくなっていたり、倒れていましたね。毎日の河川巡視にて、順番に草を刈ったり、看板

を再設置していますので、今回情報を頂いた場所も確認して改善致します。 

松尾橋は、京都市西京土木事務所が管理している橋になります。橋脚への落書きを見ると、悲しくなります

ね。皆さんが気持ち良く利用出来るように、綺麗な状態を維持したいものです。 

盛りだくさんのレポートありがとうございました。来月のレポートも楽しみにしております。 

 

 


